



Stellenausschreibung

An der Stiftung Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder) ist an der Professur für BWL, insb. Business Analytics im Department Data Science & Decision Support zum nächstmöglichen Zeitpunkt die Stelle als

Studentische:r Mitarbeiter:in (SHK/WHK)

für eine Arbeitszeit von 8 Stunden/Woche zu besetzen.

An unserem Lehrstuhl an der Schnittstelle von moderner Datenanalyse und angewandter mathematischer Optimierung widmen wir uns der Erforschung und Lehre mit einem besonderen Fokus auf innovative Anwendungen, beispielsweise im Bereich Logistik und Medizin. Unser Ansatz vereint grundlegende wissenschaftliche Forschung mit der Umsetzung in praxisnahe Projekte. Durch die Verschmelzung von Theorie und Praxis streben wir danach, sowohl in der akademischen Welt als auch in der Industrie spürbare Fortschritte zu erzielen und zur Entwicklung zukunftsweisender Technologien beizutragen.

Zu Ihren Aufgaben gehören:

- Unterstützung bei Forschungsprojekten und wissenschaftlichen Studien
- Mitarbeit bei der Vorbereitung und Durchführung von Lehrveranstaltungen
- Literatur- und Datenrecherche
- Administrative Aufgaben und Unterstützung im Tagesgeschäft des Lehrstuhls

Ihr Profil umfasst:

- Eingeschrieben:er Student:in an der Europa-Universität Viadrina
- Gute bis sehr gute Studienleistungen, vorzugsweise im Bereich IOM oder DSDS
- Sehr gutes Englisch
- Hohe Motivation und Selbstständigkeit
- Gute Organisations- und Kommunikationsfähigkeiten
- Sicherer Umgang mit gängigen Office-Anwendungen
- Interesse an Data Science, Operations Research / Optimierung
- Kenntnisse in R, KNIME, Python oder Java sind wünschenswert

Wir bieten Ihnen:

- Die Möglichkeit, Einblicke in die wissenschaftliche Arbeit am Lehrstuhl zu gewinnen
- Einblicke in aktuelle Forschungsthemen und Mitwirkung an Publikationen
- Flexible Arbeitszeiten, die sich gut mit dem Studium vereinbaren lassen
- Ein freundliches und unterstützendes Team

Die Stelle ist zunächst auf 12 Monate befristet, mit der Option auf Verlängerung. Die wöchentliche Arbeitszeit beträgt 8 Stunden. Bei SHK kann die Stundenzahl ggf. auf 10 Stunden erhöht werden.

Ihre Bewerbung (Lebenslauf und kurzes Anschreiben) schicken Sie bitte als PDF **bis zum 29.02.2024** per Email an: koehler@europa-uni.de. Für Rückfragen steht Ihnen Prof. Köhler unter der selben Email zur Verfügung.



Job Posting

At the Stiftung Europa-Universität Viadrina Frankfurt (Oder), within the Chair of Business Administration, especially Business Analytics in the Department of Data Science & Decision Support, there is an opening for the position of

Student Assistant (SHK/WHK)

for a working time of 8 hours per week, to be filled as soon as possible.

At our chair, located at the intersection of data analytics and applied mathematical optimization, we dedicate ourselves to research and teaching with a special focus on innovative applications, for example in logistics and medicine. Our approach combines fundamental scientific research with the implementation in practical projects. By merging theory and practice, we aim to make tangible progress in both the academic world and industry, contributing to the development of forward-looking technologies.

Your tasks will include:

- Support in research projects and scientific studies
- Participation in the preparation and execution of lectures
- Literature and data research
- Administrative tasks and support in the daily operations of the chair

Your profile should include:

- Enrolled student at Europa-Universität Viadrina
- Good to very good academic performance, preferably in the area of IOM or DSDS
- Very good English skills
- High motivation and independence
- Good organizational and communication skills
- Proficient in common office applications
- Interest in Data Science, Operations Research / Optimization
- Knowledge in R, KNIME, Python, or Java is desirable

We offer you:

- The opportunity to gain insights into the scientific work at the chair
- Insights into current research topics and participation in publications
- Flexible working hours that can be well combined with your studies
- A friendly and supportive team

The position is initially limited to 12 months, with the option of extension. The weekly working hours are 8 hours. For SHK, the number of hours can possibly be increased to 10 hours.

Please send your application (CV and short cover letter) as a PDF **by February 29, 2024**, via email to: koehler@europa-uni.de. For further inquiries, Prof. Köhler is available at the same email address.